



# い～ねだより

2024年2月1日

認定NPO法人じゃんけんぽん

企業主導型保育 い～ね保育園

## 基本理念

『たくましく生きる力』

## 保育目標

『自ら感じ考え自分と周りの人を大切にする心を育てます』

『基本的な生活習慣を身につけ、心身ともに調和のとれた幼児を育てます』

『地域の人とのかかわりやふれあいを大切に、かけがえのないつながりを創っていきます』

『一人ひとりの子どもを十分に愛し、子どもの個性を受け止め、伸ばしていきます』

## 2月のテーマ

『冬ならではの発見！』

## ほっぺつんつん

新年が明けて、あっという間に1か月が過ぎました。時の流れと子どもの成長は、驚くほど早いものですよね。

日々同じ場所で、遊んだり・食べたり・寝たりと共に生活している子ども達。最近は、友達へ意識・興味が少しずつ広がってきたように思います。お友だちの水筒を配って飲ませてあげたり、楽しそうだな～♪と思うことを真似してみたり。先日はこんなことがありました。

保育士が1歳のYちゃんのほっぺを「Yちゃんのほっぺは気持ちいいね～かわいいね～」となでていると、それを見ていた1歳のTくんがYちゃんのほっぺを優しく指でつんつん。言葉はないけれど「ほんとだ！気持ちいい～」と言わんばかりに、ニコニコ笑顔。

その後も2人でほっぺをつんつんし合っていて楽しんでいると、その様子が気になった2歳児Nくんが来て「ぼくもさわっていい？」と2人のほっぺをつんつん。「プニプニ～！気持ちいい～」と喜んで3人で笑い合っている光景が、とても微笑ましく幸せな気持ちになりました。

園では子ども達の言葉だけでなく、言葉以外のコミュニケーションも大切にしながら毎日過ごしています。そんな関わりの中からお互いの良さに気付く、自分の体を大切にしようとする気持ちを持てるようになると思います。きっとお家でもそんな場面がたくさんあると思いますが、プニプニほっぺの時期という貴重な今を感じながら、ほっぺをつんつんとし合ってみてはいかがでしょうか？

年度末へ近づきお互いに安心して過ごしている中で、こんな場面があと何回見られるのか楽しみです。

